

Maneja una buena agenda de evaluación y se cumplen todas las entregas. Además de que las tareas son ampliamente explicadas.

Me gusta mucho el dinamismo de la clase, los ejemplos, material visual proporcionado por el profesor ayudan mucho al aprendizaje, además de que todas las clases están muy bien organizadas, y el profesor también comunica y pone mensajes con recordatorios puntuales sobre los contenidos y tareas de cada semana.

Cuenta con demasiado conocimiento y lo ayuda a uno a mejorar como profesional.